

**FEEDBACK OSCE ANAK Periode Juli 2024 TA 2023/2024**

19711148 - ZAVIA PUTRI S

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STATION 1	menggunakan abocath NO.22
STATION 10	Anamnesis, pem fisik dan penentuan pemeriksaan penunjang sudah baik. Pelajari kembali diagnosis banding dari diagnosis kerja yang ditetapkan. Pelajari kembali tatalaksana farmakoterapi dari diagnosis kerja yang ditetapkan. Pelejadi kembali edukasi yang perlu diberikan, baik terkait pasien maupun orang-orang di sekitar
STATION 11	Apakah tidak diperiksa JVP nya? inspeksi terkait iktus kordis bagaimana? untuk palpasi apa yang perlu di cari lagi? thrill bagaimana? perkusi terkait batas jantung belum dilakukan. tambahkan DD dan kondisi fungsional jantung (dekomp atau kompensasi?)
STATION 12	Anamnesi, apakah ada riwayat alergi ? dan pemeriksaan baik, terapi kurang tepat
STATION 13	ok
STATION 2	excellent, tetap semangat untuk berlatih dan belajar..
STATION 3	belum bisa sirkum
STATION 4	bula ukuran kecil disebut vesikel ya dek. DD nya kurang tepat, karena bentukan lesi kulitnya beda. waktu habis belum sempat edukasi, terlalu lama di anamnesis.
STATION 5	anamnesis: riwayat ANC dan kelahiran belum ditanyakan, riwayat imunisasi, penyerta seperti demam belum ditanyakan. PF general: sudah lengkap; Dx: omphalitis DD:omphalokel (?) Tatalaksana: bayi 6hari diberi paracetamol sirup (maksudnya drop? dosisnya?), diberikan amoxicilin sirup, tidak diberikan obat topikal (??) Edukasi: sudah baik
STATION 6	Mohon perkenalkan diri terlebih dahulu ke penguji ya mbak // Anamnesis yang memperparah belum ditanyakan // Riwayat Nutrisi bayi belum ditanyakan ? // Riwayat Penyakit Dahulu belum digali lengkap // Riwayat penyakit keluarga belum digali lengkap // Pemeriksaan leher hanya pembesaran limfonodi saja mbak ? // Pemeriksaan Thoraks Inspeksi dan Palpasi hanya ditanyakan saja mbak ? // Teknik Auskultasi Jantung tidak tepat // Pemeriksaan Ekstremitas hanya CRT dan Akral hangat saja ? // Pemeriksaan Brudzinski sudah dilakukan dengan baik namun Brudzinski 4 belum dilakukan // Diagnosis sudah OK // Pemeriksaan Fisiologi sudah OK // Edukasi sudah dilakukan dengan baik // Pemberian obat tidak tepat dosis //
STATION 8	anamnesis sdh dilakukan dg baik, VS+, TB dan BB, memeriksa mata dan mulut+, memeriksa thoraks+, memeriksa abdomen dan sdh memriksa hepar, ektremitas dbn, px penunjang blm lengkap,tx ok namun blm diberikan penurun demam , dd benar
STATION 9	Untuk anamnesis digali juga terkait higienitas dan sanitasi lingkungan ya. lesi primernya tidak hanya papul. interpretasi penunjang sudah lengkap: warna bakteri, bentuk, bergerombol atau tidak. untuklesi lokal sebaiknya cukup diberikan topikal saja. tidak perlu sampai pemberian antibiotik oral, kec jika lesi luas. edukasi juga harus diberikan ke pasien terkait pengobatan juga kapan harus balik kontrol ke dokter.